

蒔田小学校のあしあと ～10月～

秋が深まり、日照時間が短くなって、朝夕の気温もぐっと下がってきました。学校では、どきスポの練習に励む子どもたちの元気な姿が見られます。あわせて見学等の校外学習も行われています。

3年 社会科見学



10月12日(水)スーパー見学に行きました。3年生では、「店ではたく人」の学習をしています。店長さんや従業員の方に話を聞いたり、質問をしたりしてスーパーの工夫について学習しました。ふだん何気なく利用しているスーパーでも、お客さんに向けてたくさんのサービスをしていることを知る機会になりました。教科書だけではなく、実際の見学を通して得られた学びがたくさんありました。

4年 都筑工場見学



10月11日(火)都筑工場見学に行きました。家庭から出るごみの量を見たり、中央管制室のしくみを見たりしながら学習しました。現在、4年生の社会や総合的な学習の時間では、「ごみを減らす行動=3R」「食品ロスを減らそう」などについて学習しています。工場見学を行い環境について考え、ごみを減らすことに努めようとみんなで考える良い機会になりました。

6年生は小学校生活最後の「どきスポ」に向けて気持ちを高めて日々を送っています。全員で演技する南中ソーラン節は、「入場から退場まで100%」を合言葉に練習を進めています。どきスポ団や選抜リレーの練習、開閉会式の運営準備など一人ひとりが大切な役割を担っています。責任感をもって準備をしている姿が見られます。

6年 小学校最後の「どきスポ」に向けて

